

Stadtwerke Neckarsulm IT neu ausgerichtet

[27.5.2008] Die Stadtwerke Neckarsulm wollen im Zuge ihrer IT-Neuausrichtung auch die Prozesskosten der IT reduzieren. Die bisherige SAP-Rechenzentrumslösung soll daher von einer Inhouse-Lösung unter der Anwendung Schleupen.CS abgelöst werden.

Im Rahmen der Neuausrichtung ihrer IT haben sich die Stadtwerke Neckarsulm für die Einführung der Software Schleupen.CS der Firma Schleupen entschieden. Die Software löst die bisher eingesetzte Rechenzentrumslösung von SAP ab. Wie die Firma Schleupen mitteilt, sollen damit vor allem die IT-Prozesskosten gesenkt werden. Ausschlaggebend seien aber auch die übersichtliche Benutzerführung sowie die größere Flexibilität der Lösung gewesen. Dazu Werner Bareis, kaufmännischer Werkleiter der Stadtwerke Neckarsulm: "Wir haben es künftig einfacher, die Lösung an unsere Bedürfnisse anzupassen. Bislang waren Anpassungen meist sehr aufwendig. Selbst kleinere Änderungen im Rechnungs-Layout dauerten oft Wochen." (bs)

<http://www.stadtwerke-neckarsulm.de>

<http://www.schleupen.de>

Stichwörter: Stadtwerke, Neckarsulm, Schleupen, SAP

Quelle: www.kommune21.de